

Le Télégramme

À Landivisiau, fin de saison pour le Landi Photo-club avant son exposition « Insolite » à la mairie cet été

Le 04 juillet 2024 à 10h24



Les membres du Landi Photo-club étaient réunis en assemblée générale vendredi 28 juin 2024. (Photo Landi Photo-club)

Vendredi 28 juin 2024, le [Landi Photo-club](#) a tenu son assemblée générale dans son local à la Maison des arts et de la danse à Landivisiau. L'occasion de revenir sur les grands événements qui ont marqué son activité depuis septembre 2023. Son président, Sylvain Baron, est revenu sur les points majeurs : « Nos ateliers hebdomadaires, nos concours mensuels, nos sorties, nos collaborations locales sportives et culturelles, tout stimule notre dynamisme associatif dans le partage et à la créativité. »

Le club retiendra aussi deux rencontres essentielles avec les photographes Christian Le Gac et Pierre Le Gall. C'est ce dernier qui a inspiré le projet annuel de l'exposition « Insolite » que [proposera l'association à partir du samedi 13 juillet dans le hall de la mairie.](#)

Le bureau du club a été renouvelé avec Sylvain Baron, président ; Christine Lostanlen, vice-présidente ; Christian Le Verge, trésorier ; Christian Bozec, trésorier adjoint ; Amandine Pouliquen, secrétaire ; Carole Rolland et Chantal Floc'h, secrétaires adjointes ; et Alain Le Bian, Alain Duval et Justine Ansquer, membres.